
Adverb



Наречие (adverb) — это часть речи, которая указывает как, где и когда происходит действие.
Основные вопросы, на которые отвечают наречия в английском языке:
• how? - как?
• in what way? - каким образом?
• why? - почему?
• where? - где?
• when? - когда?
• to what degree? - в какой степени?

She sang so beautifully that the audience rose in applause. — Она пела так красиво, что зрители 
аплодировали стоя.
My son loves pistachio ice cream so much that asks me to buy it every time we are in the shop. — Мой сын 
так сильно любит фисташковое мороженое, что просит купить его каждый раз, когда мы в 
магазине.
Sometimes I feel like quitting my job and starting my own business. — Иногда у меня появляется 
желание уволиться с работы и начать собственный бизнес.









Образование наречий в английском языке
• Наречия образа действия (adverbs of manner) отвечают на вопрос how? (как?). Чтобы их 

образовать чаще всего к прилагательному необходимо добавить суффикс -ly.
bad (плохой) – badly (плохо)
sudden (неожиданный) – suddenly (неожиданно)
silent (тихий) – silently (тихо)

Есть несколько правил, которые нужно знать, чтобы не допускать ошибок:
• Если прилагательное оканчивается на -y, то в наречии -y меняется на -i и добавляется 

суффикс -ly:
happy (счастливый) – happily (счастливо)
dry (сухой) – drily (сухо)
This grammar rule is easy. — Это грамматическое правило — простое. (easy — прилагательное)
I can easily remember this grammar rule. — Я могу легко запомнить это грамматическое правило. 
(easily — наречие)
Однако есть исключения:
shy (застенчивый) – shyly (застенчиво)
sly (хитрый) – slyly (хитро)
coy (скромный) – coyly (скромно)



• Если прилагательное оканчивается на -e, то при словообразовании ничего не меняется, 
нужно только добавить суффикс -ly: polite (вежливый) – politely (вежливо), 
desperate (отчаянный) – desperately (отчаянно)

Their children are very polite and good-mannered. — Их дети очень вежливые и хорошо 
воспитанные. (polite — прилагательное)
Their children always behave politely. — Их дети всегда ведут себя вежливо. (politely — наречие)
Исключения:
true (действительный) – truly (действительно)
due (должный) – duly (должным образом)
• Если прилагательное оканчивается на -le, то в наречии буква -e меняется -y: simple (простой) –
simply (просто)
capable (умелый) – capably (умело)
noble (благородный) – nobly (благородно)
• При образовании наречий от прилагательных, которые заканчиваются на -l, буква -l 

удваивается:
original (оригинальный) – originally (оригинально)
beautiful (красивый) – beautifully (красиво)
• Если прилагательное оканчивается -ic, то добавляется суффикс -ally:
tragic (трагический) – tragically (трагически)
ironic (иронический) – ironically (с иронией)
Исключение:
public (публичный) – publicly (публично)



• Существуют слова, которые имеют одинаковую форму для прилагательных и для наречий:
fast — быстрый/быстро
hard — тяжелый/тяжело
high — высокий/высоко
low — низкий/низко
near — близкий/близко
late — поздний/поздно
It was a very hard day. — Это был тяжелый день. (hard — прилагательное)
It’s hard to believe that he could cheat on his wife. — Трудно поверить, что он мог изменить жене. 
(hard — наречие)

!
• Есть прилагательные, которые полностью меняют свою форму при образовании наречия: 

good (хороший) – well (хорошо)
• От прилагательных, которые заканчиваются на -ly, нельзя образовать наречия. Например: 

friendly (дружелюбный), lovely (очаровательный), silly (глупый), lonely (одинокий). Вместо этого 
можно использовать конструкции типа in a silly way (глупым образом), in a friendly manner (в 
дружелюбной манере) и т. д.



Место наречий в предложениях
От того, какое именно слово определяет наречие, зависит смысл предложения.
I only want to ask you one simple question. — Я всего лишь хочу задать тебе один простой вопрос.
I want to ask only you one simple question. — Я только тебе хочу задать один простой вопрос.
I want to ask you only one simple question. — Я хочу задать тебе всего лишь один простой вопрос.

Правила расстановки наречий в предложениях:
• Наречия частотности (adverbs of frequency) обычно ставят перед основным глаголом.
I always have dinner at 7 p.m. — Я всегда ужинаю в 7 вечера.
• Если есть глагол be (быть), вспомогательный или модальный глагол, то наречия частотности 
ставятся после них.

I am hardly ever late to classes. — Я почти никогда не опаздываю на занятия.
• Наречия образа действия (adverbs of manner) ставят после основного глагола.
Please, drive carefully. It’s raining outside. — Пожалуйста, езжай аккуратно. На улице идет дождь.
• Наречия времени (adverbs of time) и наречия места (adverbs of place) обычно ставят в конце 
предложения.

No matter what, don’t go anywhere! Stand right here. — Ни при каких обстоятельствах — никуда не 
иди! Стой здесь.



• Наречия степени (adverbs of degree) very much (очень), a lot (очень), a little (немного), a bit 
(немного) нужны, чтобы усилить или ослабить глагол. Ставим их после дополнения.

I know this place a bit. I can show you around if you want. — Я немного знаю это место. Могу тебе все 
показать, если хочешь.
• Также существуют наречия, которые нужны, чтобы выразить свое мнение (comment adverbs) 
или степень уверенности (certainty adverbs) по отношению к чему-то.Наречия definitely/certainly 
(точно), surely (несомненно), undoubtedly (бесспорно), probably (вероятно) выражают степень 
уверенности и чаще всего стоят перед основным глаголом или после глагола to be.

He definitely lives in this neighbourhood. — Он точно живет в этом районе.
They are probably at school. — Они, вероятно, в школе.



Степени сравнения наречий в английском
Для образования сравнительной степени наречий образа действий и наречий частотности often, 
frequently и rarely, необходимо перед наречием добавить more (более), а после наречия — than 
(чем).

You go on dates more often than me. — Ты ходишь на свидания чаще, чем я.
Alice is very shy. I always notice that she talks more quietly than others. — Элис — очень стеснительная. 
Я всегда замечаю, что она говорит тише других.



Read the sentences and choose the correct one. 
1. 

a) I speak English good. 
b) I speak English well. 
c) I speak English goodly.
2. 

a) My sister reads books quickly. 
b) My sister reads books fastly. 
c) My sister reads books quick. 
3. 

a) You should do this test careful. 
b) You should do this test carefulled. 
c) You should do this test carefully. 
4. 

a) My best friend plays the piano beautiful. 
b) My best friend plays the piano beauty. 
c) My best friend plays the piano beautifully. 
5. 

a) Please speak quietly in the library. 
b) Please speak quiet in the library. 
c) Please quietly in the library. 



1. Создайте наречия от следующих прилагательных.
Nice, fantastic, graceful, honest, easy, awful, fast, comic, high, good, wonderful, agreeable, serious, extreme, 
difficult, pretty, early, hard, bad, simple, fast, dramatic, high, bad, fierce, careless, crazy, critical, clumsy.

2. Подчеркните правильный вариант ответа.
1. She opened her eyes wide/widely.
2. The book is hard/hardly worth reading.
3. Mike feels good / well.
4. It is wide/widely known that healthy eating habits prolong our life.
5. I think high/highly of my German teacher.
6. I can dive deep/deeply.
7. I can hard/hardly breathe.
8. This steak smells good /well.

3. Найдите ошибки в предложениях и напишите верный вариант
a. I can’t run very fastly. 
b. I do my homework slow. 
c. My dad cooks badily. 
d. They sing wonderful. 
e. Do you speak English good?


